

Stellenausschreibung Nationaltrainer Greco

Autor Falko Ismer-Werner

Offre d'emploi entraîneur national greco



Wir sind ein erfolgreicher, dynamischer Sportverband in der Schweizer Sportwelt. Unser Erfolg beruht auf der Verbindung von Leidenschaft und Leistung. Damit begeistern wir unsere Ringerinnen und Ringer vom Breitensport bis hin zum Spitzensport täglich von Neuem. Swiss Wrestling setzt sich für einen fairen und sauberen Sport ein.

Per sofort oder nach Vereinbarung suchen wir einen

Nationaltrainer Greco Elite/U23

Deine Hauptaufgaben

- Verantwortung für die individuelle sportliche Entwicklung der Nationalkaderathleten Elite/U23
- Gemeinsames Festlegen und Umsetzen der individuellen Athleten-Ziele (Jahresziele, Mehrjahresziele, Technik-Taktik-Profil, etc.) in Absprache und Koordination mit weiteren Trainern (Vereinstrainer, Trainer Regionales Leistungszentrum, Athletiktrainer, etc.)
- Erstellen der Jahresplanung zusammen mit dem Trainerteam und der/dem Chef*in Leistungssport
- Leitung und Betreuung der Trainings- und Wettkampfmassnahmen des Nationalkaders (z.B. Auslandtrainingslager, Trainingslager im Inland, Spitzensport-RS, etc.) und Mithilfe bei der Umsetzung der Trainingsmassnahmen in den Klubs und den Regionalen Leistungszentren
- Regelmässiger Austausch und Zusammenarbeit mit den Vereinstrainern, Trainern der Regionalen Leistungszentren, Athletiktrainer, etc.
- Mithilfe bei der Durchführung von Leistungstests, Wettkampfanalysen, etc.
- Teilnahme an Planungs- und Koordinationsmeetings

Dein Profil

- Vertiefte Kenntnisse des Greco-Ringens auf internationalem Top-Niveau
- Erfahrung als Trainer im Hochleistungssport
- Passion für die individuelle Weiterentwicklung aller Kaderathleten in allen relevanten Bereichen auf und neben der Matte auf dem Weg an die Weltspitze
- Fähigkeit, seine eigene Trainerphilosophie regelmässig zu reflektieren und auch mit anderen Akteuren (Klubtrainer, Sportpsychologe, Athletiktrainer, Physiotherapeuten, etc.) konstruktive Lösungen für den individuellen Athleten zu finden

- Systematisches, zielorientiertes Vorgehen
- Ausgeprägte kommunikative Kompetenzen im Umgang mit Athleten und Trainern
- Fundierte Trainerausbildung; Bereitschaft zur Weiterbildung
- Grundkenntnisse der deutschen Sprache für die Kommunikation mit Athleten und Umfeld, Englischkenntnisse, Französischkenntnisse sind von Vorteil
- Internationales Netzwerk im Ringsport

Unser Angebot

- Möglichkeit, ein ambitioniertes Team an die nächsten Olympischen Spiele heranzuführen
- Trainertätigkeit im Leistungs- und Spitzensport mit motivierten Athleten/innen
- Entlohnung gemäss Empfehlungen Swiss Olympic

Bist du interessiert?

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung per Mail **bis am 24. Juni 2022** an spitzensport@swisswrestling.ch. Bei Fragen stehen euch die/der Chef*in Leistungssport Monika Kurath (079 634 58 23) und Andreas Wieser (079 684 40 66) gerne zur Verfügung.

We are a successful, dynamic sports association in the Swiss sports world. Our success is based on the combination of passion and performance. This is how we inspire our wrestlers anew every day, from popular sports to top-level sports. Swiss Wrestling is committed to a fair and clean sport.

With immediate effect or by agreement we are hiring a

National coach Greco Elite/U23

Your main tasks

- Responsibility for the individual sporting development of the national squad athletes Elite/U23
- Jointly define and implement individual athlete goals (annual goals, multi-year goals, technique-tactics profile, etc.) in consultation and coordination with other coaches (club coaches, coaches at the regional performance centre, athletic coaches, etc.).
- Preparing the annual planning together with the coaching team and the head of elite sports
- Management and implementation of the training and competition measures of the national squad (e.g. training camps abroad, national training camps, top sport army education , etc.) and assistance in the implementation of the training measures in the clubs and the regional performance centres.
- Regular exchange and cooperation with the club coaches, coaches of the regional performance centres, athletic coaches, etc.
- Assistance in the implementation of performance tests, competition analyses, etc.
- Participation in planning and coordination meetings

Your profile

- In-depth knowledge of Greco wrestling at international top level
- Experience as a coach in high-performance sport
 - Passion for the individual development of all squad athletes in all relevant areas on and off the mat on the way to the world's best
- Ability to regularly reflect on one's own coaching philosophy and to find constructive solutions for the individual athlete in cooperation with other actors (club coaches, sports psychologists, athletic trainers, physiotherapists, etc.).
- Systematic, goal-oriented approach
- Strong communication skills in dealing with athletes and coaches
- Well-founded trainer/coaches education; readiness for further education
- Basic knowledge of German for communication with athletes and staff, knowledge of English, knowledge of French is an advantage
- International network in the sport of wrestling

Our offer

- Opportunity to lead an ambitious team to the next Olympic Games
- Coaching in competitive and elite sport with motivated athletes
- Remuneration according to Swiss Olympic recommendations

Are you interested?

We look forward to receiving your application by email to spitzensport@swisswrestling.ch **by 24 June 2022**. If you have any questions, please contact Monika Kurath (079 634 58 23) and Andreas Wieser (079 684 40 66).